

Enfrentando los desafíos de la minería moderna



Alex Biskupovic, Subgerente General de KOLFF.

En un entorno donde cada segundo cuenta, KOLFF se posiciona como aliado clave de la minería moderna con soluciones energéticas robustas, modulares y de alta tecnología. Con más de 30 años de experiencia, su propuesta combina ingeniería local, visión global e innovación para un sector en constante evolución.

Al ser un sector donde la continuidad operativa es crítica y los entornos son extremos, la industria minera requiere el apoyo de proveedores que le entreguen soluciones tecnológicas robustas y confiables que garantizan energía continua y seguridad en cada etapa del proceso.

Ese es el caso de KOLFF, compañía que en más de 30 años de trayectoria, ha desarrollado un profundo conocimiento de las exigencias del rubro, transformándose en un socio estratégico para las principales operaciones mineras del país.

Un completo catálogo

Actualmente, su portafolio incluye sistemas de respaldo de energía con UPS industriales y modulares, iluminación LED de emergencia de alta resistencia y soluciones integradas diseñadas para responder a condiciones adversas como polvo, humedad, vibración y altas temperaturas. Por ello, cada uno de sus productos es diseñado y fabricado bajo estándares de máxima exigencia, con ingeniería local y visión global, combinando eficiencia energética, durabilidad y tecnología de punta. Para KOLFF, una de las áreas de mayor crecimiento ha sido el desarrollo de salas eléctricas y data centers modulares. Estas soluciones, completamente prefabricadas y testeadas en fábrica, permiten

una rápida implementación en faena, asegurando una integración total entre climatización de precisión, respaldo de energía, control de acceso y monitoreo. Su diseño escalable y su enfoque “llave en mano” han hecho de estas soluciones una alternativa altamente valorada por la industria, especialmente en contextos donde el tiempo de implementación es tan crítico como la confiabilidad operativa. Además de sus productos, KOLFF entrega valor a través de un acompañamiento técnico permanente. Su presencia en zonas estratégicas como Antofagasta y Copiapó, le permite ofrecer atención personalizada, capacitaciones en terreno y soporte continuo, asegurando que sus soluciones operen con el más alto desempeño en todo momento.

KOLFF y la innovación

La innovación es parte de su ADN. En la actualidad, KOLFF apuesta por el desarrollo de soluciones que integren energías renovables, monitoreo remoto e infraestructura tecnológica de vanguardia, anticipándose a las nuevas demandas de la minería digital y sustentable. Este enfoque le ha permitido mantenerse a la vanguardia en un sector en constante evolución, donde cada segundo de operación cuenta. “En minería, la continuidad operativa lo es todo. Y en KOLFF, nuestra misión es que esa continuidad esté siempre respaldada”, afirma Alex Biskupovic, Subgerente General de la empresa, reflejando el compromiso de una organización que entiende que, en la minería moderna, la energía no solo debe fluir, sino también resistir.



KOLFF estará presente en EXPOMIN 2025 con sus principales innovaciones. Es una excelente oportunidad para conocer de cerca las soluciones que están respaldando el presente y futuro de la minería chilena. □